

Denuncian malversación en oficina del seguro de Haití

Image not found or type unknown

Puerto Príncipe, 28 ene (RHC) El Sector Democrático y Popular denunció hoy una presunta malversación millonaria en la Oficina Nacional del Seguro y la Vejez, ocurrida en los últimos 10 años.

Según su portavoz, André Michel, al menos 100 mil millones de gourdes (poco más de 980 millones de dólares) fueron defraudados de la institución estatal, mientras el Partido Haitiano Tet Kale conservaba el poder.

Michel anunció que pidió formalmente a la Corte de Casación abrir una investigación sobre el supuesto defalco del dinero, que debió ser empleado en ayudar a los maestros, personal médico, campesinos, policías y trabajadores.

En una misiva enviada al Tribunal, el Sector Democrático indicó la necesidad de auditar financieramente a la institución estatal a partir de 2011, cuando asumió el presidente Michel Martelly.

También alertó sobre los presuntos actos de corrupción en los que están involucrados funcionarios públicos, y pidió un seguimiento del caso de malversación del Tesoro que llevó a cientos de miles de personas a las calles en 2018 y 2019, y que salpicaba al presidente asesinado, Jovenel Moïse. (Fuente: [PL](#))

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/internacionales/284379-denuncian-malversacion-en-oficina-del-seguro-de-haiti>



Radio Habana Cuba